



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Esmeralda Jaqueline Rodríguez Muñoz

Nombre del tema: Acepciones sobre Ética

Parcial: I

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Morales

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2do

GENERALIDADES DE LA ETICA

HISTORIA DE LA ETICA

Se considera una bioética global, vislumbrada por el mismo poder, en sus últimos años de vida. se concreta en la filosofía moral y las experiencias relativas a la dignidad de la persona humana, el respeto a sus derechos a la salud y la medicina, unidas entre sí para la mejor convivencia en las diferentes épocas.

La bioética es un conocimiento en proceso dialéctico, su definición está inscrita en sí misma.

La biología, como ciencia que estudia la estructura, funciones y disfunciones de los seres vivos, que obedece leyes físicas, se encuentra hoy en la ética.

La bioética se convierte en un campo profesional, que tiene sus conceptos, principios, teorías y métodos de producción del conocimiento con estrategias.

NATURALEZA DE LA ETICA

Es una ciencia que regula los actos del ser humano, basándose en los principios naturales.

En este tema se debe diferenciar entre el bien y el mal, entre lo correcto y lo incorrecto, tal como cada individuo es libre de hacer, pensar y actuar a su manera, esto se relacionan con la profesión de enfermería tal como el enfermero u doctor brindan el apoyo a los pacientes y les brindan opciones (en algunos casos) y como el paciente o los familiares toman estas decisiones como su mejor opción.

En esta ética tienen que estar clara las opciones y las decisiones que cada individuo toma para su bienestar.

CONCEPTO DE LA ETICA

Estudio sistemático de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y de la salud, analizadas a la luz de los valores y principios morales.

El campo de las ciencias de la vida y de la salud incluye la consideración del entorno ecológico, además de la medicina; sus intervenciones pueden referirse a las profesiones médicas, pero también a la población y a sus condicionantes demográficas y ambientales.

El estudio sistemático está constituido por la referencia a valores y principios morales y por ello a la definición de criterios, juicios y los límites entre lo lícito o ilícito.

La bioética tiene como finalidad el análisis racional de los problemas morales ligados a la biomedicina y su vinculación con el ámbito del derecho y de las ciencias humanas. Dicha finalidad implica la elaboración de lineamientos éticos fundados en los valores de la persona y en los derechos humanos, con bases racionales y metodológicamente científicas.

DIVERSOS CODIGOS DE LA ETICA

Es un documento compuesto por una serie de normas, reglamentos y valores que han sido establecidos para regular los comportamientos y actitudes de las personas.

Existen numerosos códigos de ética, de cumplimiento obligatorio para todos los que estén formalmente reconocidos como profesionales del área en cuestión. Se aplica especialmente a quienes pertenecen a algún tipo de colegiaturas profesional o semejantes, ya que estas se ocupan de estandarizar y fomentar un cuidadoso ejercicio profesional.

La ética es una parte fundamental de la vida profesional, ya que brinda a la colectividad un conjunto de normas que garanticen lo más posible su buena reputación, especialmente en aquellos casos en que la vida física emocional o social de los clientes depende del riguroso comportamiento de los profesionales.

La ética, con sus interrogantes, busca el sustento de aquello que nos convierte en mejores personas y su búsqueda obedece a la posibilidad que tenemos como humanos de pensar nuestra propia vida y tomar conciencia de nuestra autoconciencia.

RAZON DE SER DE LA ETICA

La ética se basa en el razonamiento del comportamiento del ser humano. La ética, con sus interrogantes, busca el sustento de aquello que nos convierte en mejores personas y su búsqueda obedece a la posibilidad que tenemos como humanos de pensar nuestra propia vida y tomar conciencia de nuestra autoconciencia. Así, la ética se constituye a partir de la reflexión, a partir de la comprensión que tengo

sobre mi vida, mis costumbres, e incluso, o sobre todo, a partir de la libertad con la cual puedo trazar mi propio camino e instaurar mis propios hábitos.

Esta razón da como finalidad dar a conocer la importancia de la lógica de la ética, así como saber el comportamiento de los seres humanos.

LA ETICA Y SU RELACION CON OTRAS DISCIPLINAS

La ética se relaciona con otras ciencias que estudian, desde diversos ángulos, las relaciones y el comportamiento de los hombres en sociedad, proporciona datos y conclusiones que contribuyen a esclarecer el tipo peculiar de conducta que es la moral.

La ética tiene vínculos estrechos con otras disciplinas, como la antropología, derecho, y con ciencias empíricas como la sociología y la psicología social, ya que se interesa en las reglas con las que los colectivos humanos evalúan o rigen sus acciones y efectúan su toma de decisiones.

VINCULACION DE LA ETICA CON LA PROFESION DE ENFERMERIA

En la enfermería, la ética sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. En la práctica profesional de enfermería se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales.

La ética de la enfermería estudia las razones de los comportamientos en la práctica de la profesión, los principios que regulan dichas conductas, las motivaciones y los valores del ejercicio profesional, así como los cambios y las transformaciones a través del tiempo.

BIBLIOGRAFIA

<https://concepto.de/-etica/>

<http://www.revista.unam.mx/vol.6/num3/art21/art21-3.htm>

ANTOLOGIA ACTUALIZADA

